

La Doctrina Montessori en México

Declaraciones de la Srta. Profesora ELENA TORRES, representante de la delegación de Yucatán en el Congreso Nacional de Educación de 1920



*Srta. Maria Montessori,
maestra italiana, cuyas doctrinas metodológicas propaga en nuestro país
la Profesora yucateca Srta. Elena Torres*

“Revista Mexicana de Educación” se permitió dirigirle algunas interesantes preguntas sobre la educación del infante, a la distinguida maestra yucateca Srta. Elena Torres, sin otro propósito que el de dar a conocer las ideas de tan inteligente educadora y vulgarizar en el ambiente pedagógico mexicano el desconocido sistema montessorino. La señorita Elena Torres, con suma galantería, se ha servido contestarnos en los términos que insertamos a continuación: